
9月 7日袁岭口镇在镇政府
二楼会议室召开计划生育规范
化乡镇创建工作推进会袁 镇委
书记莫强如尧 镇长陈绵春出席
会议袁全体镇干部尧各村委会书
记尧主任及两委干部参加会议遥

会上通报了各村委会长效
节育和孕情掌握工作的基本情

况袁并要求各村委会于月底前完
成 9月份长效节育量化任务遥

随后袁莫强如强调袁镇尧村
两级全体干部务必高度重视计
生规范化乡镇创建工作袁 将此
项工作为一项政治任务来完
成袁 要对照考核方案袁 强化措
施袁查漏补缺袁不能找理由尧找

借口袁进一步加大工作力度袁确
保完成创建工作的各项任务指
标遥

最后袁各村委书记尧主任作
表态发言袁 表示会尽最大努力
完成计生规范化乡镇创建的相
关工作任务袁 确保创建工作的
顺利完成遥 渊周能冤

岭口镇院优化计生促发展
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红火蚁是一种农业及医学害
虫袁 它取食作物的种子尧 根部尧
果实等袁 危害幼苗袁 造成产量下
降遥 红火蚁同时也啃咬电线袁 经
常造成电线短路甚至引发小型火
灾遥 人体被红火蚁叮蜇后有如火
灼伤般疼痛感袁 其后会出现如灼
伤般的水泡遥 多数人仅感觉疼
痛尧 不舒服袁 少数人对毒液中的
毒蛋白过敏袁 会产生过敏性休
克袁 有死亡的危险遥 如水泡或脓
包破掉袁 不注意清洁卫生时易引
起细菌二次感染遥

近日袁 龙河镇茶根村委会

下芽村发现红火蚁遥 龙河镇党
委尧 政府迅速召开镇全体干部
职工会议袁 部署红火蚁防治工
作遥

会上袁 镇农业办将县农业技
术推广中心印制的宣传画和各种
宣传资料分发给每个镇干部袁 讲
解关于红火蚁的识别与监控知
识遥 镇委书记陈光秀要求每个镇
干部要尽快下村将宣传资料散发
给群众袁 并强调要做好红火蚁的
排查工作袁 一经发现,立即报告到
镇农业办进行消灭遥

渊黄小静冤

宣传红火蚁防治工作

9月 6日袁县计生委一行莅
临龙河镇督查指导计划生育年
终考核迎检工作袁 龙河镇委书
记陈光秀尧镇长吴多毅尧分管计
生的副镇长莫海兰和镇计生办
全体工作人员出席了会议遥

会议首先通报了龙河镇

2015年度截止目前计划生育各
项工作完成情况袁 县计生委对
该镇计划生育工作注重领导袁
措施得力袁 特别是出生人口信
息录入工作及时准确给予了肯
定遥 就如何做好下步迎检工作袁
会议要求袁 要把工作细化分解

成后袁 与县计生委的计划生育
工作目标管理责任制考核内容
核对袁每项工作都要定细袁都要
分工落实到每个责任人遥

会上袁陈光秀表示袁按照要
求把未落实的工作抓紧完成遥

渊黄小静冤

龙河镇院确保计生工作稳步发展

9 月 2 日龙门镇按要求准
时召开计生工作月例会,全体村
计生员参加了会议遥 会议先由
村计生员分别汇报各村月计生
执行情况袁 接着由副镇长王振
桦根据各村汇报的情况尧 工作

中发现的问题及上级的工作要
求袁 对近段计生提出具体工作
要求袁 一是要始终不放松抓孕
情跟踪袁 掌握孕情是计生工作
的基础曰 二是各村委会要对照
年度计生考核內容要求袁 尽快

进行整改补漏袁迎接年终考核遥
最后县计生委包点工作单位领
导对相关工作提出具体要求遥
通过召开例会,较全面了解全镇
计生情况, 为开展工作提供依
据遥 渊洪光文冤

龙门镇院以例会促计生工作协调发展
计生工作

9月 6 日上午袁 县人口计
生委深入雷鸣镇指导召开计生
信息员例会遥

在听取雷鸣镇各村信息员
汇报上个月计生基本情况后袁
朱秋强做了讲话袁 客观分析了
该镇当前的计划生育工作形势
和存在的问题袁 就如何抓好人
口计生工作提出了几点要求院
一是切实提高对人口计生工作

的认识曰 二是加大宣传力度袁
把现行的人口计生政策尧 优生
优育知识等宣传到位袁 正确引
导群众自觉遵守计生政策袁 切
实提高以村为主的工作水平曰
三是扎实抓好基础性工作袁 加
大对流动人口的监控管理袁 及
时更换完善信息尧 抓好长效节
育措施的落实及孕情跟踪服务
等遥 接着专题学习了孕前优生

健康知识暨地中海贫血的防
治遥

会上袁 镇分管计生工作的
唐智副镇长对当前工作做出了
安排部署遥 强调当前计生年终
考核在即袁 各村要针对县考评
方案不断补缺补差袁 弥补工作
中的不足袁 努力提升工作实
效遥

渊陈梅香冤

雷鸣镇院建立长效机制 抓好计生工作

9月 7日袁 为做好我县第三
季度农业统计工作袁 提高农业统
计数据质量袁 定安县统计局组织
召开了全县第三季度农业统计工
作会议袁 全县各乡镇尧 农场及县
农口单位分管领导及统计员共计
34人参加了会议遥

会议分为三个议程遥 首先
由各镇尧 农场汇报本单位第三
季度农业基本情况及增长亮点
和存在的主要问题袁 然后由县

主管部门进行点评曰 其次由我
局分管领导布置第三季度农业
统计报表工作及畜禽监测调查
工作曰 最后由局长陈小燕作总
结讲话遥

通过此次会议交流分析袁 使
我局基本掌握了全县第三季度农
业发展基本情况袁 对评估全县第
三季度农业统计数据有很大的帮
助袁 达到了预期目的遥

渊邹蓉冤

力促统计工作科学发展
全县第三季度农业统计工作会议召开

日前袁 海南省定安县国营
南海农场开展女职工和育龄妇
女们妇科病普查普治活动袁邀
请解放军一八七医院妇科专家
到该场进行为期五天的妇科病

普查普治袁 此次检查内容主要
有电子阴道镜尧乳腺彩超尧宫颈
癌筛查等袁 为该场 100多名女
职工和 500名育龄妇女们进行
免费检查尧治疗遥 通过此次妇科

病普查普治活动袁 实现了妇科
病早检查尧早发现尧早治疗的重
要意义袁 受到了广大女职工和
育龄妇女们的的好评遥

渊莫小慧冤

南海农场院开展妇科病普查

龙 河 镇

近日袁 记者从县总工会获
悉袁 定安自 7月 23日召开农民
工入会集中行动动员大会以来袁
农民工入会工作取得了初步成
效袁 至目前袁 县总工会已发展
4.13万名农民工加入工会袁 完成
省总工会下达任务的 103%遥

全省农民工入会集中行动动
员大会召开后袁 县总工会通过悬
挂横额尧 发动宣传车尧 发放海报
和致农民工朋友的公开信等形
式袁 进一步发动各乡镇工会系统
工会让更多农民工加入到工会中
来遥 同时还专门成立 4 个工作
组袁 赴各乡镇工会系统工会袁 指
导发动该项工作遥 县总工会的各
项举措得到了各级工会高度重
视袁 并迅速部署袁 广泛宣传发
动袁 积极整合资源袁 重点针对农

民工聚集的重要区域和行业领
域袁 通过同步总结共享创新方法
经验袁 加强农民工的服务尧 推动
建立工会组织等一系列措施袁 开
展农民工入会工作袁 已取得了初
步成效遥

县总工会要求袁 各单位要结
合本地区尧 本单位实际情况和所
能整合的资源袁 采取团体入会尧
集体登记入会尧 手机申请入会尧
现场办理入会等灵活多样的方
式袁 吸纳农民工会员袁 最大限度
地把广大农民工组织到工会中
来遥

据了解袁 目前定安县总工会
会员总人数约 6.3万袁 本县籍会
员约 6.1万袁 除定安县以外海南
省籍贯农民工及外省籍农民工会
员人数 0.2万遥

创新工作 整合资源
定安计划发展4万余名农民工加入工会

姻 王聘钊

渊上接一版冤收工作取得不俗
成绩袁 调研组一行给予充分
肯定遥 张力夫指出袁 定安县
不断调优产业机构袁 注重标
准化生产袁 让有限的土地产
生了更多的效益袁 为农民增
收注入了新的活力遥

在当天下午举行的专题
汇报会上袁 调研组认真听取
了莫汉博汇报关于定安县跟
踪监督落实农民增收调研的
整改情况和宗教工作情况遥

张力夫对定安县农民增
收工作表示肯定遥 他表示袁针
对省人大对 2014年我省中部
市县农民增收调研提出的整
改意见袁 定安县政府积极整
改袁一是狠抓品牌尧标准化生
产袁创建了 7个省级认证标准
化的生产示范园区袁2 个部级

认证标准化生产示范园区袁提
高了农产品的科技含量曰二是
农村经营管理体制已经初步
形成袁 涌现出一批国家级尧
省级农民专业合作社曰三是
重视农产品加工袁此举有效
保障了农产品收购价格的
稳定袁 吸引农民就近就业曰
四是继续调优产业结构袁新增
规模林下养鸡尧油茶尧沉香等
产业袁为农民增收注入了新的
活力遥

针对今后定安农民增收
工作袁 张力夫建议袁 一是扩
大标准化品牌生产规模袁 不
断提高标准化生产水平袁 提
高农产品科技含量曰 二是以
标准化产业示范园区为载体袁
促进旅游与农业的融合袁 使
农业农村观光旅游成为农民

增收的新亮点曰 三是重视规模
养殖基地的污水处理袁 配套环
境保护设施袁 防止养殖污染曰
四是进一步完善农产品质量安
全监管体系袁 配齐检测仪器袁
保证检测仪器的完好袁 加强检
测队伍建设袁 提高检测水平袁
保障食品安全遥

针对宗教场所建设尧 宗
教机构设置尧 宗教人员管理
等情况袁 张力夫希望定安县
进一步提高民族宗教工作重
要性的认识袁 努力做到有机
构尧 有人员尧 有经费尧 有场
所袁 推动民族宗教工作取得
更大成绩遥

县人大科教文卫工委尧县
人大办尧县政府办尧县农业局尧县
畜牧局尧县民宗局等单位负责人
随同调研并参加了汇报会遥

2015 年海南省全民健身运
动会健身气功比赛暨百城千村健

身气功交流展示比赛
于 8 月 28 日至 8 月
31日在海南省泰华酒
店举行袁共 37 个代表
队参赛遥

我县健身气功沿
江公园站代表队袁在
健身气功尧五禽戏渊集
体项目冤和健身气功尧
八段锦渊集体项目冤中
分别获得一等奖和三
等奖的优异成绩袁为

定安县争光添彩遥
渊温玉露冤

定安在全省气功比赛中获奖

定安代表队正在比赛中遥


